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The Canadian Nuclear Safety Commission
is inviting Indigenous Students to apply 

for exciting opportunities!
As part of its priority to advance reconciliation and build relationship with Indigenous peoples/
communities, the CNSC is committed to hiring more Indigenous peoples into their workforce. This 
inventory is exclusive to candidates who self-identify as an Indigenous person eligible to work in 
Canada at the time of the application.

Why work at the CNSC?
A student job with us means:
• Meaningful and valuable work
• Flexible working hours / Having a work schedule adapted to your 
studies
• Working with passionate people who will share their knowledge
• Continuous learning and access to training
• Gain knowledge and skills
• Networking and mentorship opportunities
• Possibility of career advancement in the public service upon 
graduation!

Ready to join our team? We invite you to visit:
GoToApply.ca/CNSC-InventoryCNSC is an Indigenous Link 

Community Connections Partner

Flexible Work Arrangement: 
Full-time in-office, Full-time 
telework, Hybrid
Salary Range: 
$17.70 - $38.75/Hour
Closing Date: January 4, 2026, 
11:59pm (EST)

How the inventory works:
When a hiring manager requests a student, we’ll look through the inventory until we find a match. 
We’ll contact you to see if you are interested, and if you are, we’ll schedule an interview!
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La Commission canadienne de sûreté nucléaire
invite les étudiants-tes autochtones à postuler

pour des opportunités intéressantes !
Dans le cadre de ses objectifs prioritaires visant à favoriser la réconciliation et l’établissement de 
relations avec les peuples et les communautés autochtones, la Commission canadienne de sûreté 
nucléaire (CCSN) s’est engagée à recruter davantage d’Autochtones dans son effectif. Ce répertoire 
est réservé aux candidats-tes qui s'identifient comme une personne autochtone ayant le droit de 
travailler au Canada au moment de la candidature.

Pourquoi travailler à la CCSN?
À quoi ressemble un emploi chez nous :
• Emploi valorisant et utile;
• Heures de travail flexibles; horaire de travail adapté à vos études;
• Travail avec des gens passionnés qui partagent leurs connais-
sances;
• Apprentissage continu et accès à la formation;
• Acquisition de connaissances et de compétences;
• Possibilités de réseautage et de mentorat;
• Possibilités d’avancement de carrière dans la fonction publique 
après l’obtention du diplôme!

Période d’emploi : Étudiant
Modalités de travail flexibles : 
Temps plein au bureau, Temps 
plein en télétravail, Hybride
Échelle salariale :
$17.70 - $38.75/heure
Date de clôture : Le 4 janvier 
2026, 11:59pm (EST)

Fonctionnement du répertoire des candidats et des candidates
Lorsqu’un gestionnaire d’embauche nous informe qu’il souhaite recruter un étudiant-te, nous 
parcourons le répertoire jusqu’à ce que nous trouvions un profil adéquat. Nous contactons ensuite la 
personne pour savoir si elle est intéressée et, le cas échéant, nous planifions une entrevue!

Prêt à rejoindre notre équipe ? Nous vous invitons à visiter : 

postulez-enligne.ca/ccsn-etudiantCCSN est un fier 
partenaire de Indigenous Link's 
Connexions communautaires


